



発行：ケアホーム あしび
474-0071 大府市梶田町二丁目 98 番地
Tel・Fax 0562-44-8204
E-mail ashibi@kyowa.or.jp

秋号

秋真っ盛りあちこちで紅葉の便りが聞かれます。駐車場の桜の葉も赤く色づきました。



あしびでは利用者の方々の服装が替りそれぞれ季節の衣類の入れ替えも終わったようです。おひとりで出来ない方はスタッフがお手伝いしました。お部屋のエアコンも冷房から暖房に切り替えも済みました。また、インフルエンザ予防接種が始まり予約の声掛けをしています。かかったらみんなにも迷惑かけるからと…と言い自分で予約してくる方もいます。行事の多い中で冬の準備をするのもあしびのこの季節の生活風景です。



あしび運営協議会

9月30日(火)あしびホールにて平成26年第1回あしび運営協議会を開催しました。関係機関・事業所等、そしてボランティアグループ、民生委員等地域の方にも出席していただき利用状況、事業内容の報告と意見交換を行いました。

その中でのトピックスとしては、今年4月の精神保健福祉法改正により病院では今まで以上に地域移行の方向で患者様の退院支援をしているがグループホーム、福祉アパート等退院先の問題もありなかなか進まないなどと話がありました。一方の地域では自宅へ退院して戻っただけで「帰ってきている」とすぐ関係機関に電話が入ることがあるとの話もあり、地域移行の推進を言われている中で地域が受け入れようとしていない、当事者にとって暮らしにくくなっているとの意見もありました。そのような話の中で地域の人に障がいを理解をしてもらうために、社会福祉協議会では子供の時から障がいの理解をするために学校などで福祉教育が出来ないかと検討しているとお話がありました。心強いです。

身近のところから、例えば運営協議会に参加された機関の方と障がいを持つ方々がそれぞれの立場で地域の中で発信していく事で少しずつ変わっていくのではないかと思います。今できることそれは、あしびが障がい者の方が暮らしている場所であることをもっと多くの人に知って貰うことと、ここでどんな暮らしをしているのか知って貰うことも必要なのかもしれません。そして地域へ出て一人暮らしをしたいと思っている方たちがいることも知ってほしいと思います。このあしび運営協議会も発信の場であることはもちろんです。

あしびかめきちの家出・・・



あれは、朝から雨の降る日でした。

朝いたはずのかめきちが、いつのまにかいなくなっているではありませんか(@_@;)

スタッフは大慌てであちこち探し、院内搜索届も出しましたが見当たらず、

1日経ち、2日経ち、3日経ち・・・もうあきらめていた時！

あしびスタッフが、ビニール袋にかめきちを入れ走って来ました！

「かめきちがいたぞ～！！」

何とかかめきちは、まごころ館で発見され無事に帰って来たのでした。

少し冒険してみて、あしびがどれだけ居心地が良いか解った様です。

皆さんおさがわせ～<m(_)>

保育所のちびっこ達心配してくれてありがとう♡



やはり我が家が1番♪

☆☆☆あしびボーリング大会☆☆☆

9月20日、第2回あしびボーリング大会を行いました。5グループに分かれ1ゲーム行いましたが、それぞれ自身のコンディションに合わせ、個々にボールの投げ方を工夫されていました。ボールの行方を最後まで見届ける方、投げたらさっと席に戻る方、形は様々でしたが、終始歓喜の声が上がっていました☆☆☆ゲーム後は会議室で昼食を取りながらの結果発表!!!今年も1、2、3位に加え、最下位賞男女各1名、ブービー賞1名。平均スコアが1位のグループへの景品を準備しました。なので、今回はスコアが出なかったから

・・・と諦めていた方にも表彰される可能性があるのでは、皆さん自分の名前が呼ばれないかとドキドキされていたように見えます(*^。^*)

皆さんに感想を聞くと、「楽しかった!」「また行きたい!!」との声が多数でした。また来年も、運動とリフレッシュを兼ねて、みんなで第3回ボーリング大会が行えたらと思います。



てんてんまつり26



みんな笑顔だね

10月11日 青天に恵まれ、第9回てんてん祭りが今年も行われました。

あしびの利用者さんは、それぞれ好きな物を買われ、年1回のお祭りを十分に堪能されていました。いろいろな模擬店が並ぶなか、あしびからは恒例となった けんちん汁、おにぎり、鬼まんの模擬店を出しました。 毎年の事ですが、出来たての鬼まんは大人気で、出来たそばから売れてしまい予約が入る程で、他の食べ物同様、早々と完売してしまいました\(^o^)/

そして、今年のゲーム☆盆踊りでも好評だったサイコロゲームを行いました。無料に加えて、スタッフ手作りの人気キャラクターのイラストに魅せられてか、たくさんの子供達が参加してくれました。少しでも皆さんに喜んでもらえる様、何ヶ月も前から時間が許す限り準備をしてきました。当日は利用者さんやスタッフの家族の手助けもあり何とか乗り切る事が出来ました。



あしびの模擬店に足を運んで下さった方、



ありがとうございました。<m(_)_m>
来年も、皆さんに喜んでもらえる企画で
臨みたいと思っています。(*^_^*)



台風が接近! そのときあしびでは・・・

10月2週にわたり、しかも休日にかけて台風18号、19号が愛知県を直撃しました。

愛知県の中でも地域によって影響は様々だったと思います。皆さんはどのように過ごされたでしょうか。

台風というときあしびでは、玄関前にある植木鉢が飛ばされないように中に入れ、竿を下ろし、もちろん、かめきちも避難しておくのですが、今回休日ということもあり対策をしていませんでした。週明け、もしかしたら植木鉢が倒れたりするかなあと思いついて来てみると、きれいに中に入れてあったりと、台風対策がされていたのです!! どうやら台風を心配した利用者さんがしてくれたようです。当たり前のことかもしれませんが、スタッフがしなくてもできるというのは、素晴らしいことだと思います。今度台風が来ても安心です(^-^)



つぶやき・・・スポーツの秋ですね。来年のなごやウイメンズマラソン抽選に漏れてしまいました。目標がないことで走らない言い訳していたけど鏡に映る自分の姿を見てだめ～。何とかしなきゃ…。そこで目標を見つけました。大府で11月末にリレーマラソンがあったんです。あしびのスタッフ皆もまき込んじやいました。期間短すぎ! スタッフからブーイング。でもチームあしびタスキをつなぎます (T.A)